

Trevijano niega su implicación en una confabulación contra el Rey

Madrid, Europa Press

Antonio García Trevijano, acusado por el escritor José Luis de Vilallonga de encabezar una confabulación para acabar con la Monarquía en España e instaurar una República de la que él sería presidente, negó ayer, a través de un artículo publicado en «El Mundo» y titulado «La catilinaria del verano», su implicación en la misma.

Vilallonga resaltaba en sus acusaciones que Trevijano contaría para ello con la colaboración de «El Mundo» y que los primeros pasos en dicha operación se llevarían a cabo en septiembre.

Trevijano, que insiste en su artículo en las críticas al actual sistema, del que dice que es una «oligarquía», y se muestra partidario de un Gobierno presidencialista con sistema electoral uninominal, resalta, sin embargo, que la democracia no puede llegar «con un golpe de Estado» o una «conjura de iluminados», sino que la debe conquistar el pueblo con un cambio en la opinión pública.

Trevijano desmiente que haya dicho nunca que deseara ser presidente de la República y «para colmo se me ofende con esa imbecilidad de suponerme capaz de soñar con la piel del oso antes de cazarlo», culminando su artículo acusando a Vilallonga de realizar un «trabajo por encargo» con la finalidad de «meter miedo».
